

Riesaer Tageblatt

und Anzeiger (Elbeblatt und Anzeiger).

Zusammengestellt
"Tageblatt", Riesa.

Amtsblatt

Gesetzblätter
Nr. 20

für die Königl. Amtshauptmannschaft Großenhain, das Königl. Amtsgericht und den Rat der Stadt Riesa,
sowie den Gemeinderat Gröba.

Nr. 278.

Freitag, 25. November 1910, abends.

63. Jahrg.

Das Riesaer Tageblatt erscheint jeden Tag abends mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. Einzeljährlicher Bezugspreis bei Abholung in der Expedition in Riesa 1 Mark 50 Pf., durch unsere Träger ist im Haus 1 Mark 65 Pf., bei Abholung am Schalter des Inhaber, Postamt 1 Mark 65 Pf., durch den Briefträger ist im Haus 2 Mark 7 Pf. Nach Dienstabschluß werden angenommen.

Anzeigen-Mindestpreis für die Nummer des Abgabetages 10 Pfennig 2 Uhr ohne Gewicht.

Rotationssdruck und Verlag von Langer & Winterlich in Riesa. — Geschäftsstelle: Goethestraße 59. — Für die Redaktion verantwortlich: Arthur Hähnel in Riesa.

Es werden Schießübungen abgehalten

a) auf dem Schießplatz Haldehäuser:

am 28., 29. und 30. November, 1., 2. und 3. Dezember d. J. in der Zeit von 8 Uhr vorm. bis 4 Uhr nachm.

b) auf dem Schießplatz Gohlisch (Artillerieschießplatz):

nur nördlich des Wüllnitzer Weges:

am 28., 29. und 30. November, 1., 2. und 3. Dezember d. J. in der Zeit von 8 Uhr vorm. bis 5 Uhr nachm.

Die Sperrung dieser Schießplätze und ihrer Gefahrenbereiche wird an jedem Schießtag so bewirkt, daß für $\frac{1}{2}$ Stunde vor Beginn des Schießens durchgeführt ist.

Bei Schießen auf dem Schießplatz Gohlisch ist die Mühlberger Straße gesperrt, der Wüllnitzer Weg dagegen ist frei.

Die Wege des Platzes sind bei geöffneten Schlagbäumen und durch Hochklappen unsichtbar gewachsene Warnungstafeln ohne Aufenthalt zu passieren.

Unter Hinweis auf die amtsaufsichtliche Bekanntmachung vom 6. Mai d. J., Nr. 334 f D, abgedruckt in Nr. 103 des Riesaer Amtsblattes, wird dies mit dem Vermerken bekannt gemacht, daß Übertretungen nach § 366,10 bez. 368,9 des Reichsstrafgesetzbuchs bestraft werden.

Die Ortspolizeibehörden werden veranlaßt, den Ortseinwohnern auf dem vorgeschriebenen Wege von gegenwärtiger Bekanntmachung Kenntnis zu geben.

Großenhain, am 23. November 1910.

672 d. D.

Königliche Amtshauptmannschaft.

Die Aktiengesellschaft Chemische Fabrik von Heyden in Radebeul beabsichtigt die auf Parzelle Nr. 378 des Flurbuchs für Mühlberg vorhandene Fabrikationsfläche durch Errichtung einer Anlage zur Gewinnung von Sauerstoff zu erweitern.

Im Sachverständigen von §§ 17 und 25 der Reichsgewerbeordnung in der Fassung vom 26. Juli 1900 wird dies mit der Auflösung hierdurch bekannt gemacht, etwaige Einwendungen hiergegen, soweit sie nicht auf besonderen Privatrechtstiteln beruhen, bei deren Verlust binnen 14 Tagen vom Erscheinen dieser Bekanntmachung an gerechnet, hier anzubringen.

Großenhain, den 24. November 1910.

2834 a F.

Königliche Amtshauptmannschaft.

In das hiesige Handelsregister ist heute eingetragen worden:

a. auf Blatt 447 die Firma Franz Heinrich & Co., Riesaer Militärfabrikatzenfabrik in Riesa betr.:

Die Firma ist erloschen.

b. auf Blatt 476: die Firma Franz Heinrich & Co. Gesellschaft mit beschränkter Haftung in Riesa, Zweigniederlassung der in Dresden unter der Firma Franz Heinrich & Co. bestehenden Gesellschaft mit beschränkter Haftung.

Der jetzt geltende Gesellschaftsvertrag ist am 9. Juni 1909, 18. Januar und 15. September 1910 abgeschlossen worden.

Gegenstand des Unternehmens ist die Fabrikation und der handelsmäßige Vertrieb von Armee-Sedanz-Artillerien und chemisch-technischen Präparaten, insbesondere der Betrieb des seither von dem Kaufmann Franz Florian Heinrich in Dresden unter der Firma Franz Heinrich betriebenen Fabrikations- und Handelsgeschäfts.

Das Stammkapital beträgt dreihundzwanzigtausend Mark.

Zu Geschäftsführern sind bestellt:

a. Kaufmann Franz Florian Heinrich in Dresden,

b. Dr. Oskar Arthur Heinrich in Riesa.

Die Vertretung der Gesellschaft steht jedem der Geschäftsführer selbstständig zu.

Außerdem wird noch folgendes bekannt gemacht:

Der Gesellschafter Franz Florian Heinrich legt auf das Stammkapital ein das von ihm bisher in Dresden unter der Firma Franz Heinrich betriebene Fabrikations- und Handelsgeschäft in seiner Gesamtheit und zwar so, wie es steht und liegt, insbesondere mit den fertigen Waren, Rohmaterialien, Einrichtungsgegenständen, Geräten und Werk-

Vertliches und Sächsisches.

Riesa, 25. November 1910.

— Bei der heutigen Stadtverordneten-Ergänzungswahl sind gewählt worden als Unabhängige die Herren

Stellmeistermeister P. Müller mit 397 Stimmen

Bäckermeister W. Nößberg 389

Baumeister L. Schneider 371

Fabrikant R. Winter 301

als Unabhängige die Herren

Bahndirektor A. Romberg mit 354 Stimmen

Amtsgerichtsrat R. Hugo 338

Seiner erhielten noch Stimmen Herren Restaurateur Kuhnert 117, Kaufmann Schlegel 16, Käffner Röhrig 190, Buchhändler Scherfig 165.

Von etwa 1000 Wahlberechtigten machten 555 von ihrem Wahlrecht Gebrauch.

* Die Vereidigung aller Rekruten der hiesigen Garnison wird am 5. Dezember 1 Uhr nachmittags auf dem Kasernenhofe des Pionier-Bataillons Nr. 22 bzw. bei schlechtem Wetter im Egergerhäuse des Pionier-Bataillons Nr. 22 abgehalten werden. Für sämtliche am 5. Dezember vereidigende Rekruten evangelischer und katholischer Konfession findet am Sonntag, den 4. Dezember Militärgottesdienst statt, wobei die Mannschaften auf die Wichtigkeit und Heiligkeit des Eides hingewiesen werden. Seine Majestät der König wird der Vereidigung bewohnen und trifft hierzu von Großenhain kommend 1 Uhr nachmittags im Automobil in Riesa ein. Im Auffahrtshaus befinden sich der Kriegsminister mit Adjutant, der diensttuende Generaladjutant und drei Hilfsadjutanten. Die Rückkehr Seiner Majestät des Königs, sowie Seiner Exzellenz des Kriegsministers nebst Begleiter nach Dresden erfolgt unmittelbar nach der Vereidigung im Automobil. Außer sämtlichen bei ihren Regimentern nicht eingetretenen Offizieren, Sanitätkompanien, Veterinärkompanien, Zeug- und Feuerwerkskompanien und anderen Militärbeamten der Garnison nehmen noch die in Riesa und Umgebung

wohnenden Offiziere des Urlaubshandels des Landwehrbataillons Großenhain als Zuschauer an der Feier teil. Auch Se. Exzellenz der Kommandeur der 40. Division, General-Lieutenant v. Laffert, wird zugegen sein.

* Heute waren 50 Jahre verlossen, seit die besten Rüste sich erkennende Büderer von Woltemar Roßberg in der Hauptstraße begündet wurde. Herr Büderer, früherer Büderer Friedrich August Roßberg, der in wenigen Wochen sein 50-jähriges Meisterjubiläum feiern kann, eröffnete die Büderer am 25. November 1860. Im Jahre 1899 wurde das Geschäft von dem jüngsten Inhaber, Herrn Woltemar Roßberg, übernommen. Der Jubilar hat eine ganze Anzahl Kunden in der langen Zeit des Bestehens des Geschäfts die Treue bewahrt. Möge auch weiterhin dem Geschäft eine gedeihliche Entwicklung beschieden sein.

* Auf dem Ballonfüllplatz in Mühlberg unternahm gestern vormittag 10.20 Uhr Ballon "Heyden I" unter Führung des Herrn Ingenieur Grühl-Dresden, Mitfahrer Herren Claus, Preiß und Rehe, sämlich aus Dresden, eine Fahrt. Der Ballon lag nach Südosten ab.

Morgen Sonnabend beginnt das Punkt-Preislegeln im Schützenhaus Riesa. 3 hohe Preise. Prämien: 5 u. 3 R.